



INVITATION

« Journée fraternelle au Bartèu avec messe, travaux d'entretien dans le parc et repas convivial. »

La maison Diocésaine du Bartèu, organise une demi-journée de service et de fraternité, à laquelle vous êtes tous invités, dans le parc du Bartèu, 27 avenue de la roche, à Peyruis, le samedi 19 mars 2022 entre 9h et 14h30.

Programme :

« Célébrer saint Joseph ensemble : service et fraternité »

Café à 9h, services dans le parc de la maison diocésaine du Bartèu, messe de clôture de l'année Saint Joseph, célébrée par Monseigneur Nault dans le parc, déjeuner convivial tiré du sac, fin après le déjeuner 14h30.

- *Prévoyez boissons, pain, fromage et dessert, nous préparons l'apéritif, le café, les chips et les grillades !*

Il y aura des services de jardinage et d'entretien du parc, mais aussi des services conviviaux plus accessibles...

- *Prévoyez des gants, râteaux, petites scies, sécateurs et outils de jardinage...*

Merci de manifester votre présence par e-mail le.barteu@diocese-digne.fr

Cette journée est conditionnée par la météo, il est donc important de vous inscrire pour être informé de tout changement et afin de nous permettre de prévoir le nécessaire pour le repas.

Nous vous attendons nombreux,

Bien fraternellement,

Benoit Belluteau

Maitre de maison – Le Bartèu